

**Гуманитарный проект учреждения здравоохранения
«Городская станция скорой медицинской помощи» г. Минска**

1. Наименование проекта: Учебно-тренировочный класс «Экстренная медицинская помощь»	
2. Срок реализации проекта: 2021 - 2022 гг.	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Учреждение здравоохранения «Городская станция скорой медицинской помощи» г. Минска (далее – УЗ «ГССМП»).	
4. Цели проекта: Совершенствование практических навыков оказания экстренной медицинской помощи.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: выработка единых навыков оказания экстренной медицинской помощи на догоспитальном этапе; повышение уровня практических навыков сотрудников бригад скорой медицинской помощи при проведении интенсивной терапии и реанимации на догоспитальном этапе: проведение восстановления проходимости верхних дыхательных путей, интубации трахеи, искусственной вентиляции легких, закрытого массажа сердца, ведение родов, обеспечение внутривенного и внутрикостного доступа для инфузионной терапии, остановка кровотечений; снижение смертности пациентов на догоспитальном этапе при травмах, острой сердечно-сосудистой и дыхательной недостаточности.	
6. Целевая группа: врачи, фельдшеры, медицинские сестры бригад скорой медицинской помощи.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: закупка либо безвозмездная передача 10-ти комплектов манекенов-симуляторов: сердечно-легочной реанимации, интубации, ремонт и оснащение мебелью помещений 10-ти тренировочных классов на 10-ти подстанциях скорой медицинской помощи УЗ «ГССМП»; подготовка специалистов для проведения обучения на манекенах-симуляторах интенсивной терапии и реанимации.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	380 000,00 \$
Софинансирование	10 000,00 \$
8. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, г. Минск.	
9. Контактное лицо: Воробей Олег Анатольевич, заместитель главного врача по организационно-методической работе, +375172436482, dr_vorobey@tut.by	

Information about humanitarian projects proposed for co-financing

1. Project Name: Training class «Emergency medical care»	
2. Project deadline: 2021 - 2022 years.	
3. Applicant organization proposing a project: The healthcare institution «City Emergency Medical Station» of Minsk.	
4. Project objectives: Improving the practical skills of emergency medical care.	
5. Tasks to be performed as part of the project: development of common skills for emergency medical care at the pre-hospital stage; improving the level of practical skills of emergency medical teams during intensive care and resuscitation at the pre-hospital stage: carrying out restoration of upper respiratory tract patency, trachea intubation, artificial lung ventilation, closed heart massage, management of childbirth, providing intravenous and intraosseous access for infusion therapy, stopping bleeding; reduced mortality of patients at the pre-hospital stage in trauma, acute cardiovascular and respiratory failure.	
6. Task Force: doctors, paramedics, nurses of emergency medical teams.	
7. Brief description of project activities: purchase or donation of 10 sets of simulator dummies: cardiopulmonary resuscitation, intubation; repair and furnishing of premises of 10 training classes at 10 substations of emergency medical care the healthcare institution «City Emergency Medical Station»; training of specialists for training on intensive care and intensive care simulators.	
8. Total funding (in United States dollars):	
Financing source	Amount of funding (in United States dollars)
Donor funds	380 000,00 \$
Joint financing	10 000,00 \$
8. Project Location (region/district, city): Republic of Belarus, Minsk.	
9. Contact person: Vorobey Oleg, deputy chief physician for organizational and methodological work, +375172436482, dr_vorobey@tut.by	

